NÖN NK, Dezember 2008

BILLARD / Das erfolgreiche Ehepaar Barbara und Alfred Bitriol ist unter den 100 Besten in Österreich.

Pärchen "poolt" um Ränge

Alfred und Barbara Bitriol vom ASKÖ Billard-Sport-Verein Pegasus Eisenstadt führen mit den



Unter den besten 100: Barbara und Alfred Bitriol. FOTO ZVG

Plätzen 84 und 90 vereinsintern seit vergangener Woche die Österreichische Pool-Billard-Rangliste an. Bei insgesamt 1708 gewerteten österreichischen Lizenzspielern sind erstmals beide Parts eines Ehepaares unter den Top 100 des ÖPBV vertreten. Alfred Bitriol: "Top 100 in Österreich ist für Barbara und mich natürlich ein toller Erfolg. Im Moment haben wir jedoch wenig Zeit fürs Billardtraining, da wir gerade den ASKÖ BSO-Manager-Kurs machen." Barbara Bitriol: "Außerdem veranstaltet unser Verein am 6, bis 7, Dezember ein internationales Pool-Turnier, das Pannonia Open, wo natürlich noch viel zu tun ist."